

Gemeinsame Erklärung vom Verband der Ersatzkassen e. V. (vdek) und von MEDI Baden-Württemberg e. V.

Gemeinsam für eine starke ambulante Versorgung

Der Verband der Ersatzkassen e. V. (vdek) und MEDI Baden-Württemberg e. V. erklären gemeinsam folgende Ziele:

- Die Versicherten können sich auf eine wohnortnahe ambulante Versorgung verlassen.
- Insbesondere die ambulanten Praxen, die aktuell das Rückgrat der GKV-Versorgung darstellen, müssen gefördert werden.
- Wir brauchen faire Rahmenbedingungen für Vertragsärztinnen und -ärzte und die Krankenhäuser bei der Ambulantisierung.
- MEDI und der vdek stehen für eine langfristige und nachhaltige Stärkung der ambulanten Versorgung.
- Eine Möglichkeit zur zukünftigen Sicherung der ambulanten Versorgung ist die Förderung der Delegation ärztlicher Leistungen.
- Funktionierende digitale Angebote sollen die Versorgung verbessern und gleichzeitig die Ärzteschaft von bürokratischen Aufwänden spürbar entlasten.

Ulrike Elsner
Vorstandsvorsitzende vdek

Dr. Norbert Smetak
Vorsitzender MEDI Baden-Württemberg e. V.

Berlin, Stuttgart, 30. April 2024